
 

 
RELEVÉ DE DECISIONS 

DU CONSEIL ACADEMIQUE DE L’UNIVERSITÉ DE TOURS 
 

Séance du 8 décembre 2022 
 

Membres présents  
 
Mme Sylvie HUMBERT-MOUGIN, Présidente du Conseil Académique ;  
 
Mme Marion ALMARIC, M. Jean-Charles BILLAUT, M. Pascal BOISSE, M. Bruno BRIZARD, M. 
Frédéric CHATEIGNIER, Mme Pascaline CHAUMON, M. Igor CHOURPA, M. Brice COURTIN, Mme 
Patricia COUTELLE, Mme Sandrine DALLET-CHOISY, M. Cyril DE RUNZ, Mme Géraldine 
DUBREUIL, Mme Stéphanie GERMON, Mme Christèle HERVE, Mme Marie-Frédérique 
LARTIGUE, M. Samuel LETURCQ, M. Florent MALRIEU, Mme Fédérica OUDIN, M. Arnaud 
RIVIERE, Mme Racha ZEBIB 
M. Dimitri ABAFOUR, Mme Louna ASSOUMOU, Mme Iona AYREAULT, M. Enzo CASSEREAU, M. 
Keveren CERIOLI, Mme Ilouna GOMEZ, Romuald GROUILLE, Mme Agathe JOYEUX, Mme Anouk 
LEGROS, M. Paul-Antoine MATIGNON, M. Hugo MAUSSION-VENZAC, M. Lucien PERRUCHEM. 
Corentin POUMAREDES, M. Nathan RENAUDIN 
 
Ont donné procuration :  

- Mme Nathalie BATUT à Mme Sylvie HUMBERT-MOUGIN 
- M. Philippe CANGUILHEM à M. Jean-Charles BILLAUT ;  
- Mme Marie-Laure GELY à Mme Olivia ROBIN-SABARD ; 
- Mme Emmanuelle HUVER à M. Florent MALRIEU ;  
- M. Sylvain JANNIARD à M. Frédéric CHATEIGNER ; 
- Mme Isabelle LAFFEZ à Mme Patricia COUTELLE ;   
- Mme Audrey OUDIN à Mme Stéphanie GERMON ;  
- M. Pascal PINOTEAU à M. Frédéric CHATEIGNER ; 
- Mme Mel BELLEC-HIVERT à M. Nathan RENAUDIN ;  
- Mme Emmanuelle FOUGERE à Mme Iona AYREAULT ;  
- Mme Eleonore SOULIE à M. Nathan RENAUDIN. 

 
 
Point n°1 – Informations générales 
 

 Point sur les élections 
 

Mme la Présidente présente au conseil les résultats des élections des représentants des 
étudiants aux conseils centraux qui se sont déroulées par voie électronique les 23 et 24 
novembre 2022.  Ces élections sont marquées par un taux de participation en hausse (18%). 
3 sièges restent à pourvoir à la Commission de la recherche faute de candidature. 
 
 

 Présentation des nouveaux élus 
 
Madame la Présidente laisse la parole à chaque nouvel.le élu.e étudiant.e afin de se 
présenter.  
 
Point n°2 – Election à la vice-présidente étudiante du conseil académique 
 
Mme la Présidente informe le conseil de la tenue de la désignation du nouveau ou de la 
nouvelle vice-président.e étudiant.e. Deux candidatures ont été déposées : Mme Agathe 
JOYEUX et Mme Iona AYREAULT. Chacune des candidates a pu exposer son projet et un 
temps de questions-réponses a été organisé pour chacune d’elle avec les membres.  
Le scrutin a eu lieu à bulletin secret. Mme Agathe Joyeux a été désignée au premier tour 
vice-présidente étudiante. Cette décision est formalisée par la délibération n°2022-17.  
 



 

 
Point n°3 – Plan de sobriété 
Mme la Présidente donne la parole à Mme Mathilde GRALEPOIS, Vice-présidente en charge 
de la transition écologique et à M. Florent MALRIEU, Vice-président en charge de la 
formation, afin de présenter le plan de sobriété énergétique. Il est précisé par les vice-
Présidents que ce plan s’inscrit sur une action pluriannuelle visant à réduire la 
consommation d’énergie à l’université de 10% durant les deux prochaines années, de 
diminuer les émissions de GES de 40% d’ici à 2030 afin d’arriver à la neutralité carbone en 
2050.  
 
Le plan présenté prévoit des actions de nature diverses (formation, sensibilisation, aide 
financière, travail sur les déplacements ou encore sur les locaux et leur utilisation). Un 
échange est organisé avec les membres du conseil. 
Le plan est voté à l’unanimité moins une abstention. Cet avis est formalisé par la délibération 
n°2022-18. 
 
 
Point n°4 – Additif à la campagne 2023 des enseignants-chercheurs 
Mme la Présidente présente l’additif à la campagne d’emploi pour l’année 2023-2024. 4 
postes sont concernés.  
 
L’additif est approuvé à l’unanimité moins une abstention. L’avis est formalisé par une 
délibération n°2022-19.  
 
 
Point n°5 – Projet PIA4 Loire Val Health  
Mme la Présidente donne la parole à Mme Catherine Beaumont, vice-Présidente en charge 
de la Recherche afin de présenter la nouvelle mouture du Projet Loire Val Health. Suite à 
son rejet dans le cadre du PIA4 vague 2, le projet a été retravaillé afin d’être de nouveau 
soumis lors de la troisième vague du PIA4.  
 
Le projet reçoit un avis positif à l’unanimité. L’avis est formalisé par une délibération n°2022-
20.  
 
 
Point n°6 – Désignation de membres au groupe de travail repyramidage des enseignants-
chercheurs 
Mme la Présidente reporte ce point qui n’est donc pas examiné par le conseil. 
 
 
Point n°7 – Questions diverses 
 
En l’absence de questions et l’ordre du jour étant épuisé, Mme la Présidente lève la séance. 
 
 
 

Fait à Tours, le 17/01/2023 
 

  
 
Sylvie Humbert-Mougin, 
Présidente du conseil académique 


